



Montego Maassen

Racing

ADAC FORMEL 4 JUNIOR TEAM

NEWSLETTER Nr. 8

7.10.2024



Erneuter Podiumsplatz für Montego Maassen



Nach seinen ersten beiden Podiumsplatzierungen in der französischen Formel 4 Meisterschaft, in Dijon, kam Monti hoch motiviert nach Paul Ricard. In den Trainings etablierte er sich sofort wieder in der Spitzengruppe. Platz 6 im Qualifying war da schon fast eine kleine Enttäuschung.

Alga&Cal.

Im ersten Rennen verlor Monti, trotz eines guten Starts, seine Position gleich in Runde 1 und fiel auf Platz 9 zurück. Leider blieben seine Versuche, sich wieder nach vorne zu kämpfen, erfolglos.



In Rennen 2 (Reverse Grid) lief es besser! Monti startete von Platz 5 und schnappte sich gleich zu Beginn den ersten Fahrer. Leider folgten viele Safety-Car Runden, sodass Monti erst in der letzten Runde, außen in der schnellsten Kurve der Strecke, ein sehr gutes Überholmanöver zeigen konnte. Absolut verdient kam er aufs Podium.



Am Sonntag mussten sich alle Fahrer auf neue Verhältnisse einstellen. Es regnete.

Aber Monti hielt auf Platz 7 in der Spitzengruppe mit. Auch wenn es immer wieder mal etwas nach vorne ging, brachten ihm am Ende zwei kleine Fehler wieder Platz 7 ein.



Montego: „In den Trainings war ich eigentlich immer um Platz 4-5. Im Qualifying habe ich es etwas vermässelt. Ich bin aber nun sehr zufrieden, dass ich jetzt schon mit Platz 6 im Qualifying unzufrieden sein kann. Seit Magny Cours läuft es echt gut, und die drei Podiumsplätze haben mir Selbstvertrauen gegeben. Jetzt bin ich gespannt, was wir nächstes Jahr machen. Diese Entscheidung müssen wir wohl bald treffen.“



Rennen 2: <https://www.youtube.com/watch?v=Vka3PQUkfk0>

Rennen 3: https://www.youtube.com/watch?v=C0_NUTt50Js





Montego Maassen

Racing

ADAC FORMEL 4 JUNIOR TEAM



AlgaeCal.

